

Recevez nos avis de travaux par courriel en vous inscrivant à nos infolettres à [rem.info/infolettre](mailto:rem.info/infolettre)



## Début des essais dynamiques entre Saint-Eustache et la station Sainte-Dorothée

**Date :** Dès le lundi 17 juin, entre 6 h et 20 h, tous les jours

**Où :** Entre Saint-Eustache et la station Sainte-Dorothée, Laval

\*Ces dates sont sujettes à changement.

### Nature des essais dynamiques :

À partir du 17 juin 2024, les voitures du REM circuleront à des fréquences et vitesses variables entre le centre d'entretien de Saint-Eustache et la station Sainte-Dorothée à Laval. Ces essais se dérouleront en journée, entre 6 h et 20 h, du lundi au dimanche.

Des opérateurs seront à bord au début des essais pour valider les modes de conduite manuelle et automatique. Lorsque tous les standards de fiabilité et de sécurité seront atteints, les voitures seront pilotées en mode automatique, depuis le poste de contrôle comme prévu lors de la mise en service du REM. L'idée est de reproduire rapidement les conditions du REM en service, avec la même fréquence et une vitesse des voitures pouvant atteindre 90 km/h selon les secteurs.

À partir de 20 h, des véhicules de maintenances seront susceptibles de parcourir les voies du REM pour apporter des améliorations au réseau, lorsque nécessaire.

À noter qu'à des fins de sécurité, il est **interdit à toute personne non autorisée de s'introduire sur les voies** sous risque d'être gravement blessée et d'être poursuivie.

## Invitation aux résidents de Laval et Deux-Montagnes

### Café-rencontre sur la démarche des analyses de bruit

L'équipe du REM vous invite à un café-rencontre pour **discuter de la démarche entourant les analyses de bruit en cours** dans votre secteur.

Dans les derniers mois, notre équipe d'experts a été très active sur la question du bruit dans le secteur de Deux-Montagnes et Laval. Venez nous rencontrer pour en apprendre plus sur leur travail et les différentes étapes qui encadrent un projet comme celui du REM.

Une rencontre publique aura lieu pour présenter les résultats des analyses et, le cas échéant, les mesures d'atténuation supplémentaires qui seront installées.

**Laval | Le mercredi 19 juin 2024, 14 h à 20 h**  
Club de curling Laval-sur-le-Lac, 10 rue Les Pins, Laval

**Deux-Montagnes | Le jeudi 20 juin 2024, 14 h à 20 h**  
Légion royale canadienne, 141 Chemin du Grand-Moulin, Deux-Montagnes

Receive our works info by email by subscribing to our newsletter at [rem.info/en/newsletter](https://rem.info/en/newsletter)



## Dynamic testing begins between Saint-Eustache and Sainte-Dorothée station

**Date:** From Monday, June 17, every day between 6 a.m. and 8 p.m.

**Where:** Between Saint-Eustache and Sainte-Dorothée station, Laval

\*These dates are subject to change.

### Nature of dynamic tests:

Beginning June 17, 2024, REM cars will run at varying frequencies and speeds between the Saint-Eustache maintenance centre and Sainte-Dorothée station in Laval. These tests will take place during the day, between 6 a.m. and 8 p.m., Monday through Sunday.

Operators will be on board at the start of the tests to validate manual and automatic driving modes. Once all reliability and safety standards have been met, the cars will be controlled automatically from the control center, as will be the case upon the REM's commissioning. The idea is to quickly reproduce the REM's running conditions, with the same frequency and car speeds of up to 90 km/h, depending on the sector.

From 8 p.m. onwards, maintenance vehicles are likely to be on the REM tracks to make improvements to the network, when necessary.

Please note that, for safety reasons, **unauthorized persons are forbidden to step onto the tracks**, at the risk of serious injury and prosecution.

## Invitation to residents of Laval and Deux-Montagnes

### Coffee meeting on the noise analysis process

The REM team invites you to a coffee meeting to **discuss the noise analysis process under way** in your area.

In recent months, our team of experts has been very active on the issue of noise in the Deux-Montagnes and Laval area. Come and meet us to learn more about their work and the various stages involved in a project like the REM.

An information meeting will be held to present the results of the analyses and any additional mitigation measures to be implemented, if needed.

**Laval | Wednesday, June 19, 2024, 2 to 8 p.m.**  
**Club de curling Laval-sur-le-Lac, 10 Rue Les Pins, Laval**

**Deux-Montagnes | Thursday, June 20, 2024, 2 to 8 p.m.**  
**Légion royale canadienne, 141 Chemin du Grand-Moulin, Deux-Montagnes**